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Landeshauptstadt Magdeburg 

Änderungsantrag 
 

 
Zum Verhandlungsgegenstand 

 
Datum 

A0064/22/2  öffentlich A0064/22 10.05.2022 

 

Absender  
SPD-Stadtratsfraktion 

Gremium Sitzungstermin 
Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen und 
Verkehr 

02.06.2022 

Stadtrat 07.07.2022 

 

Kurztitel  
Mehr Sitzbänke an der Elbe 

 
Der Stadtrat möge beschließen: 
Der Antrag A0064/22 wird in seiner Formulierung wie folgt geändert (Änderungen in fett 

markiert): 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, wie eine weitere touristische Ertüchtigung 
der west- und  ostelbischen Bereiche  (Spazier- und  Wanderwege) entlang  der  Alten  Elbe  
und  der Strom-Elbe bis hinein in den Herrenkrugpark erfolgen kann. 
 
Auf den im Rahmen des  Hochwasserschutzes und  der  Aufwertung  des 
Wissenschaftshafens sowohl  ost- als  auch  westelbisch  neu   gestalteten  Spazier- und   
Wanderwegen  bis  zum Herrenkrugpark  werden die fehlenden Sitz-und 
Verweilgelegenheiten nachträglich aufgestellt bzw. installiert. 

 
Im Bereich der Alten Elbe, zwischen Winterhafen und der Brücke am Cracauer 
Wasserfall, sowie auf dem Kanonenbahnweg zwischen der Brücke über die Alte Elbe 
und der Friedrich-Ebert-Straße sind Sitzgelegenheiten (Bänke) aufzustellen. 

 
Es  ist  zu  prüfen, an  welchen  Stellen  und  in  welchen  Abständen  diese  zum  Pausieren  
und Genießen  der  Sehenswürdigkeiten  und  Natur  an  der  Elbe  ost- und  westelbisch  
sinnvoll  und möglich sind 
 
Für den Deichweg zwischen Cracauer Wasserfall und der Anna-Ebert-Brücke ist die 
Möglichkeit zur Errichtung von Sitzgelegenheiten im Rahmen der Planung mit dem 
LHW (Landesbetriebe für Hochwasserschutz Sachsen-Anhalt) gemeinsam zu prüfen 
und abzustimmen. 

 
Weiterhin ist zu prüfen, ob und an welchen Stellen zusätzlich Hinweisschilder angebracht 
werden können. Diese sollen darauf aufmerksam machen, dass es sich bei diesen 
Uferzonen um Flächen mit besonders schützenswerter Flora und Fauna handelt. 
 
Begründung: 

Die genannten Bereiche haben in ihrer gesamten Strecke keine Sitz- oder Rastmöglichkeit. 
Die Strecken bieten sich jedoch auf Grund der Nutzung und Sicht für die Aufstellung von 
Bänken an. 
 
 
 
Jens Rösler         
Fraktionsvorsitzender        
SPD-Stadtratsfraktion 
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